

## Culpabilizar a los trabajadores

Escrito por el carpintero - 08/02/2011 20:18

---

El record histórico en las cifras de parados durante el mes pasado viene a corroborar, que hay ser ciegos para no darse cuenta, que esta lacra, es consecuencia de generar excedentes de mano de obra: en el campo, donde antes faenaban 1.000 jornaleros gracias a la mecanización trabajan 20. La crisis de la construcción, donde se tardaban 2 años en levantar un edificio con 100 obreros, ahora se tardan 2 meses con 10 trabajadores. En 5 años hemos construido lo de 25...

Se olvida que el progreso esta para generar bienestar, no crecimiento infinito de la riqueza en manos de pocos. El progreso que nos venden, ve como una deformidad el aumento del tiempo libre: la reducción de los horarios laborales y el aumento del tiempo para las actividades creativas y la conversión del trabajo en arte... Por temor a dismantelar y sustituir una economía para hacer más ricos a los ricos, obtenida sobre la plusvalía o beneficio que genera el trabajador. Por otra, ve un ataque a la libre empresa, el reparto equitativo de beneficios entre todos los que participan del proceso productivo. Con la esperanza, que tras la cansina repetición del mantra "para salir de la crisis hay que crear empleo" políticos, sindicatos, patronal y banca esperan que todo continúe como antes de la crisis. A fin de evitar un cambio en el modelo del crecimiento económico infinito, mantenido sobre el pedestal de la carrera de la competitividad, que deja en la pista a millones perdedores: cierre de empresas, más parados y desahuciados... A los que acusan de no estar preparados para competir. A fin, de que se culpabilicen por no estar a la altura, de no esforzarse en conseguir un empleo, no estar formados, no saber aprovechar las oportunidades. Y cuanto mas se culpabilicen los pobres, mas poder otorgaran a sus verdugos ricos.

De modo que la extrema cobardía y mezquindad de los agentes políticos y económicos para elaborar formulas económicas diferentes, destinadas a la colaboración y no a la competitividad entre países y personas, los tiene paralizados por temor a salir desplazados en la foto de "la cordura económica". Al igual, que en las tan criticadas economías totalitarias.

Incapaces de modificar su discurso por un simple "Para salir de la crisis: repartir el empleo y los beneficios". Sin valor para aceptar que el trabajo solo es el medio para conseguir el fin, no el fin. Como explotado aconsejo a otros explotados, no traigamos más hijos futuros parados. No votemos más a quienes en su labor de liberarnos, nos culpabilizan. Démonos de baja de todas las religiones que permiten que unos creyentes se hagan ricos a costa de otros creyentes. Y pongamos en marcha nuestra creatividad o nuestra comunión con Dios, para que nadie nos trate como si fuéramos seres inferiores.

Un obrero de iglesia pobre.

=====

## Re: Culpabilizar a los trabajadores

Escrito por Rama - 09/02/2011 09:33

---

Tienes mucha razón en la mayoría de las cosas que dices. Yo también creo que el actual sistema ya no es válido. Ha explotado y, a pesar de la onda expansiva, no nos hemos dado cuenta.

A las medidas que propones para dejar de seguir el juego al sistema capitalista feroz yo añadiría el bajar del pedestal al dinero y cubrir una parte de las necesidades con el antiguo método del trueque. Yo te arreglo la lavadora y tu le enseñas inglés a mi hijo (por poner un ejemplo). No solo te ahorras dinero, además mejoras las relaciones con los demás, dejan de chupar comisiones (impuestos) por cosas que no deberían y, seguro, que nos sentimos mejor y más valorados.

Acordaros del "dilema del prisionero". Siempre es mejor colaborar antes que pensar en uno mismo, pero colaborar con la gente que te rodea no con el sistema que nos explota a todos.

Esto a largo plazo tiene una pega y es que algún hiper-multi-extra-super-millonario puede que pierda varios miles de millones de euros en ingresos, pero alguien tiene que pagar la crisis ¿no?.

añado: Y no nos olvidemos de que los trabajadores somos los que sabemos crear riqueza, que yo sepa en la bolsa no hacen pan...

=====

---

## Re: Culpabilizar a los trabajadores

Escrito por el carpintero - 09/02/2011 14:03

Estoy de acuerdo contigo.

Esta claro que sin la fuerza y el ingenio del trabajo no existiria nada. Ni empresarios, ni los bancos, ni las religiones existirian si tuvieran que vivir de lo que ellos crean y producen.

Todas las alternativas que planteas estan bien.

Y el punto de conciencia de como nos utilizan y manejan, nos debe alentar la creatividad para salir de la esclavitud y alcanzar la libertad para que nadie se haga rico a nuestra costa.

Animos y adelante.

=====

---

## Re: Culpabilizar a los trabajadores

Escrito por morpheo81 - 10/02/2011 08:00

Pues muy a proposito de lo que comentais puse el enlace a un video que puede dar ideas de por donde van los tiros <http://www.ahorristas.es/foros/general/11398-un-video-muy-interesante-da-que-pensar>

Sobre lo que decis del trueque existen hace tiempo algo llamado bancos de tiempo [http://es.wikipedia.org/wiki/Banco\\_de\\_tiempo](http://es.wikipedia.org/wiki/Banco_de_tiempo) que es una alternativa interesante pero que no funciona en todos los sitios.

Y respecto a los politicos, que a mi personalmente cada vez me gustan menos, pues tambien existen alternativas por ejemplo la de un grupo de personas que han decidido que ya esta bien y han creado un partido para que el voto en blanco sea computable de verdad y los que no queramos votar ninguna alternativa de las que se nos presentan tengamos una alternativa [www.ciudadanosenblanco.com](http://www.ciudadanosenblanco.com)

Un Saludo

=====

---

## Re: Culpabilizar a los trabajadores

Escrito por el carpintero - 10/02/2011 20:18

---

Vi la conferencia de Juan Mele. Es perfectamente descriptiva de la que son los bancos.  
La pregunta a todos los que han visionado la conferencia, seria la siguiente ¿Siendo conciente de que los bancos donde tenemos nuestros ahorros, manejan el comercio de armas, el narcotrafico, Las dictaduras africanas y su masacres, el trafico de niños, el trafico de mujeres y la prostitución, la compra de escaños, la aprobacion de leyes, etc. Como es posible que no saquemos nuestro dinero de inmediato de semejantes antros mafiosos? ¿Como es posible que seamos tan ingenuos y nos dejemos engañar por la promesa que cuidan nuestro dinero?  
Saquemos nuestro dinero de los bancos

=====

## Re: Culpabilizar a los trabajadores

Escrito por claudiuskan - 10/02/2011 21:04

---

Respuesta rápida: Por que nos dan una retabilidad que nos hace creer que 'ganamos' dinero cuando con esa liquidez ellos la multiplican por n.

=====